

 <p data-bbox="240 607 683 651">Museum Europäischer Kulturen, Staatliche Museen zu Berlin / Ute Franz-Scarciglia [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Halsschmuck (Kette mit Messingkreuz)</p> <p>Museum: Museum Europäischer Kulturen Arnimallee 25 14195 Berlin 030 / 266426802 mek@smb.spk-berlin.de</p> <p>Inventarnummer: II B 54</p>
---	---

Beschreibung

Die Kette ist aus Messingdraht geflochten. Die Kreuze sind gegossen. Alter Gegenstand - haben die Frauen um den Hals getragen.

Schmuck wie dieser, u.a. mit Kreuzanhängern, gehörte zur Frauentracht der Huzulen. Reich verzierte Messingarbeiten, wie Schmuck, Pistolengriffe, Zeremonialäxte, gelten als typisch für das vergangene Kunsthandwerk der Huzulen, das heute auch touristischen Zwecken dient.

Herkunft (Allgemein): Huzulen, Ukraine

Grunddaten

Material/Technik:

Messing

Maße:

Höhe x Breite x Tiefe: 28 x 22 x 1,5 cm
(rund ausgelegt)

Ereignisse

Hergestellt	wann	19. Jahrhundert
	wer	Huzulen
	wo	

Schlagworte

- Messing